

CRÓNICA DEL PARTIDO:

El equipo azul tuvo el poder del balón en la mayor parte del transcurso del partido. El contador al final del mismo marcaba 6 goles del equipo de azul y 0 del equipo que lucía prendas blancas.

El partido estuvo marcado por una abundancia de faltas por parte de ambos equipos y por grandes paradas de goles. Muchos de los tiros del equipo blanco estuvieron cerca de entrar, y desgraciadamente rebotaron en los palos de la portería.

Los regateos fueron comunes durante los dos tiempos que duró el partido. La habilidad de las jugadoras era elevada, y esto dio pie a grandes jugadas que hicieron que el público oteara enfebrecido. La masa de gente que presenciaba el partido rugía en momentos de gran tensión (faltas, goles fallidos, caídas, etc.). Sin duda un partido para el recuerdo.

Aunque el equipo azul dominaba la pista, el blanco realizó una encomiable defensa. Los cuarenta minutos de juego estuvieron llenos de adrenalina e intención.

Un partido fenomenal, que terminó con la victoria del equipo azul. El público espera con ansias el próximo.